

Medienmeldung vom 5. Februar 2013

Autobahn A1/Subingen: Lastwagenanhänger kollidiert mit Verkehrsschild und kippt

Ein Lastwagen mit Anhänger geriet am Montagabend auf der Autobahn A1 von der Fahrbahn ab, kollidierte dann mit einem Verkehrsschild und kippte schliesslich zur Seite. Verletzt wurde niemand, doch der Verkehrsunfall führte zu erheblichen Verkehrsbehinderungen.

Kurz vor 17.00 Uhr war am Montag, 4. Februar 2013, ein Lastwagen mit Anhänger auf der Autobahn A1 in Richtung Zürich unterwegs. Auf Gemeindegebiet von Subingen geriet er aus noch ungeklärten Gründen von der Fahrbahn ab und fuhr über den Pannestreifen in die angrenzende Grünfläche. Nach einigen Metern kollidierte das Fahrzeug mit einer Autobahnverzweigungstafel und dem Wildschutzzaun. Zurück auf der Fahrbahn geriet die Fahrzeugkombination ins Schleudern und der Anhänger kippte schliesslich zur Seite. Verletzt wurde durch den Unfall niemand, doch es entstand Sachschaden in der Höhe von mehreren 10'000 Franken. Für die Bergung des Lastwagenanhängers und die Reinigung der Strasse durch den Unterhaltsdienst musste der Verkehr Richtung Zürich über mehrere Stunden einspurig über den Pannestreifen geführt und die Autobahn sogar kurzzeitig gesperrt werden. Auch auf der Gegenfahrbahn musste der Überholstreifen am späteren Abend kurz gesperrt werden. Dies führte zu erheblichen Verkehrsbehinderungen.

